

Bayerische Demenzwoche 2022



Foto: Michael Lyra

Auftritt des Chors „Sing ein Lied...!“

Für alle, die gerne singen, wurde 2013 der Chor „Sing ein Lied...!“ ins Leben gerufen. Menschen mit Demenz, pflegende Angehörige und andere Singbegeisterte treffen sich regelmäßig unter der Chorleitung von Anette Mahlberg, um miteinander Lieder einzuüben und mehrmals im Jahr öffentlich aufzutreten.

Am Freitag, 23. September 2022 um 15 Uhr
im „Wastl“, Veilhofstraße 38, 90489 Nürnberg
Bei schönem Wetter im Garten hinter dem Elisabeth-Bachhaus,
bei Regen im Sparkassenhaus.

PROGRAMM: 2 Lieder – Kaffeepause mit Kuchen - 2 Lieder
Informationen rund um Gesundheit und Pflege.

Mit freundlicher Unterstützung:
Angehörigenberatung e.V. Nürnberg und NürnbergStift



Anfahrt mit öffentlichen Verkehrsmitteln:

